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1. PREMESSA

La nostra Lista Civica nasce dalla voglia di proseguire l'esperienza politica
dell'Amministrazione  Scarpelli  che  ha  governato  il  Comune  di  Firenzuola
negli  ultimi  dieci  anni.  Moltissimi  cittadini  ci  hanno  spinto  a  formare  un
nuovo gruppo che si presenta unito, energico ed entusiasta; un gruppo che
racchiude in sé tutte le giuste competenze e gli elementi distintivi necessari
per affrontare un impegno così importante. Siamo una Lista Civica con una
sua  chiara  e  inequivocabile  identità,  composta  da  candidati  originari  del
capoluogo  e  candidati  che  provengono  dalle  numerose  frazioni.  Questo
assicura  una  copertura  globale  della  vasta  area  comunale  volta  alla
promozione di una amministrazione credibile, attenta e puntuale, che possa
rispondere  alle  molteplici  esigenze  di  tutti  i  cittadini.  Nel  programma  di
seguito  esposto,  ci  proponiamo di  portare  avanti  il  buon  lavoro  fatto  in
questi  anni  dall'Amministrazione  uscente,  ma  con  una  visione  al  futuro,
proponendo progetti lungimiranti e alternativi. Porteremo all'attenzione dei
cittadini  nuovi  importanti  iniziative  pensate  per  rilanciare  e  valorizzare
l'economia locale. La riduzione dell'indebitamento attuata negli ultimi dieci
anni (nel 2009 c'erano 7,75 milioni di euro di mutui che pesavano sul bilancio
comunale;  sono stati  ridotti  fino ad essere portati  oggi  a pochi milioni  di
euro) ci consentirà di investire energie e risorse in importanti e innovativi
progetti  per  il  rilancio  dell'occupazione.  Il  nostro  gruppo,  formato  da
persone credibili e concrete operanti in vari settori dell'economia locale e
facenti  parte di  svariate associazioni  aggregative della realtà firenzuolina,
darà il massimo impegno per il raggiungimento degli obbiettivi comuni e cari
a tutta la collettività. L'analisi generale che abbiamo fatto è che la nostra
popolazione è da diversi anni in calo e bisogna tentare di invertire questa
tendenza.  L'unica  soluzione  è  quella  di  creare  le  condizioni  necessarie,
affinché  possano  svilupparsi  nuove  occasioni  di  lavoro  in  tutti  i  settori
presenti  nel  nostro  territorio.  Pertanto,  uno  dei  fondamenti  cardine  sul
quale si baserà il nostro progetto amministrativo sarà quello di assecondare
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e  accompagnare  passo  passo  qualsiasi  proposta  concreta  volta  alla
creazione di nuove realtà occupazionali da radicare nel nostro Comune.

2. PIANO DI SVILUPPO ECONOMICO DEL TERRITORIO DI FIRENZUOLA

Il  nostro  Comune  sta  subendo  negli  anni  una  forte  depressione,  legata
anche alla crisi economica generalizzata a livello nazionale, ma anche per la
sua  particolare  posizione  geografica   e  per  le  sempre  minor  possibilità
occupazionale presente sul territorio. Invertire tale tendenza non è impresa
facile.  Dobbiamo  attuare  tutte  quelle  iniziative  necessarie  a  creare  le
condizioni  per  un  nuovo  e  concreto  rilancio  dell'economia  locale,  che
garantistica uno sviluppo dei livelli occupazionali. Affrontare il problema con
proposte fumose e  demagogiche non è  da  persone responsabili,  se  non
addirittura  in  malafede,  poiché  non  si  possono  proporre  astratte  e
generiche illusioni, in virtù di interessi politici, usando a tale scopo il disagio
e  le  difficoltà  evidenti  dei  cittadini.   La  nostra  strategia  per  lo  sviluppo
economico del territorio è la seguente:

a)  AZIONI  ATTUABILI  DIRETTAMENTE  DALL'  AMMINISTRAZIONE
COMUNALE:

Mettere in campo interventi diretti per incentivare le aziende ad assumere
quali:

– DARE ATTUAZIONE DI UN PROGETTO PER LO STANZIAMENTO DI UN
CONTRIBUTO A FONDO PERDUTO PER TRE ANNI DA EROGARE A CHI
ASSUME LAVORATORI DI FIRENZUOLA A TEMPO INDETERMINATO;

– LAVORI  PUBBLICI  CON  APPALTI  FINO  A  150.000  IN  AFFIDAMENTO
DIRETTO ALLE SOLE DITTE LOCALI;

– AZZERAMENTO ONERI DI URBANIZZAZIONE PER INTERVENTI EDILIZI
FINALIZZATI ALLE ATTIVITA' PRODUTTIVE;
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– INDIVIDUAZIONE  ED  ACQUISIZIONE  DA  PARTE  DEL  COMUNE  DI
ALCUNI LOTTI DI TERRENO DA DESTINARE AD ATTIVITA' PRODUTTIVE
,  IN  ASSEGNAZIONE  A  COSTO  ZERO  PER  CHI  PROPONE  NUOVI
INSEDAMENTI ; 

– COSTITUZIONE  DI  UN  POOL  DI  TECNICI  SPECIALISTI  FINALIZZATO
ALL'INTERCETTAZIONE  DI  FINANZIAMENTI  SU  BANDI  EUROPEI  E
REGIONALI, (FONDI EUROPEI AREE INTERNE);

– INCENTIVI  FISCALI  PER  LE  NUOVE  ATTIVITA'  INSEDIATE  SUL
TERRITORIO (RIDUZIONI IMU, TARI, ETC);

– SVILUPPO  E  PROMOZIONE  DEL  SETTORE  TURISTICO  E  DELLE
ATTIVITA' COMMERCIALI MEDIANTE INCENTIVI ECONOMICI DIRETTI E
SGRAVI  FISCALI  ALLE  ATTIVITA'  (esenzione  TOSAP  aree  pubbliche
prospicienti  le  attività,  contributi  a  fondo  perduto  per  la
riqualificazione estetica delle vetrine/ingressi locali, riduzione TARI e/o
IMU  a  seguito  di  interventi  di  ristrutturazione  finalizzati
all'eliminazione delle barriere architettoniche);

– SVILUPPO  E  PROMOZIONE  DEL  SETTORE  TURISTICO  E  DELLE
ATTIVITA' COMMERCIALI MEDIANTE REALIZZAZIONE:

a) DI MAPPE TEMATICHE SIA DEL CAPOLUOGO CHE DELLE FRAZIONI CON
INDICATI TUTTI I PUNTI DI INTERESSE STORICO CULTURALI, I SERVIZI E LE
ATTIVITA' COMMERCIALI, DA INSTALLARE NEI VARI PUNTI STRATEGICI DEL
TERRITORIO COMUNALE;

b) REALIZZAZIONE DI GUIDA TURISTICA “FIRENZUOLA E LE SUE FRAZIONI”
DA  DARE  IN  DISTRIBUZIONE  NELLE  VARIE  ATTIVITA',  BIBLIOTECA,
PROLOCO, COMUNE ETC;

c) PATROCINIO E ORGANIZZAZIONE DI CORSO SPECIFICO IN FIRENZUOLA,
PER FORMARE NUOVE GUIDE AMBIENTALI E/O TURISTICHE.

5



    LISTA  CIVICA  “BUTI  SINDACO”

b) AZIONI DI SVILUPPO ATTUABILI SU INIZIATIVA PRIVATA:

– SUPPORTO  E  COORDINAMENTO  PER  IL  PROGETTO  DI
REALIZZAZIONE NEL NOSTRO COMUNE DI UN IMPIANTO BIOLOGICO
A TECNOLOGIA ANAEROBICA CHE PRODUCA BIOGAS E COMPOST;

– SUPPORTO  E  COORDINAMENTO  ALLO  SVILUPPO  DI  UNA
AGRICOLTURA DI QUALITA' (promozione dei prodotti di qualità con
denominazione  di  origine,  con  messa  a  disposizione  di  locale  di
proprietà comunale , patrocinio e organizzazione di corsi specifici sulla
trasformazione  dei  prodotti  agricoli  e  studio  di  nuove  tecniche
innovative di coltivazione e di allevamento);

– SUPPORTO  E  COORDINAMENTO  PER  LA  REALIZZAZIONE  DI  UN
VILLAGGIO DELLA SALUTE NEL NOSTRO TERRITORIO, ubicata in una
zona  particolarmente  vocate  con  caratteristiche  ambientali  idonee,
previo recupero del patrimonio edilizio esistente e utilizzo di sorgenti
di  acqua  di  qualità.  (Ricaduta  economica  notevole  sia  per  la  sua
realizzazione che per la creazione di nuovi posti di lavoro);

– SUPPORTO  AL  COMPARTO  DELLA  PIETRA  SERENA  CHE  PUO'
RECUPERARE DECINE DI POSTI LAVORO LEGATI ALLA PRODUZIONE
DI LAVORATI DI QUALITA' DESTINATI AL RECUPERO URBANO DELLE
CITTA' TOSCANE (piazze, strade, edifici di pregio etc).

Con  parziale  sblocco  del  patto  di  stabilità  aumenteranno  sicuramente  i
lavori pubblici.

– INCENTIVARE  LA  NASCITA  NEL  TERRITORIO  COMUNALE  DI
ALLEVAMENTI DI SELVAGGINA A SCOPO DI RIPOPOLAMENTO (piccola
fauna  stanziale  da  cedere  all'ambito  territoriale  di  caccia  di
competenza).
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3.LAVORO E ATTIVITA' PRODUTTIVE:

Il  sistema economico locale  è  fondato sulla  piccola e media  impresa,  sul
commercio e sull'artigianato. Lo sviluppo economico può esserci soltanto se
le scelte sono partecipate e se vi è un serio confronto e dialogo costante tra
la  classe  politica  e  gli  attori  principali  delle  attività  economiche.   Siamo
convinti  che  le  risorse  del  territorio  vadano  messe  nelle  condizioni  di
trasformarsi  in  ricchezza  diffusa  e  in  progetti  di  crescita  e  sviluppo.  Il
compito  dell'amministrazione  Comunale  è  quello  di  creare  gli  scenari
necessari a farsi che ciò accada; le nostre proposte:

– Premettendo  che  nei  prossimi  mesi  l'organico  del  Comune  di
Firenzuola, vedrà ridurre le sue unità per una serie di pensionamenti
dei dipendenti attivi, daremo massima divulgazione in tempi rapidi dei
prossimi concorsi che verranno effettuati (tramite l'ufficio personale
associato dell'Unione Montana dei Comuni del Mugello) per le nuove
assunzioni  per  la  nuova  copertura  dei  posti  che  si  renderanno
disponibili,  al  fine di  dare la  possibilità  ai  cittadini  di  Firenzuola che
vorranno partecipare di verificare i requisiti necessari e gli strumenti di
studio necessari per accedere ai concorsi nei tempi prestabiliti;

– Aiutare e supportare le aziende che operano nel territorio comunale a
partire  dalla  VELOCIZZAZIONE  DEGLI  ITER  BUROCRATICI  di
competenza;

– Dare  attuazione  al  Progetto  “FIRENZUOLA  RIPARTE” per  lo
stanziamento di contributi a fondo perduto per tre anni, da erogare a
chi assume lavoratori a tempo indeterminato di Firenzuola;

– Lavori pubblici con appalti fino a 150.000 euro in affidamento diretto
alle Ditte locali di Firenzuola  , (grazie all'innalzamento della soglia per
affidamenti diretti approvato dalla finanziaria 2019) a mezzo richiesta
di  preventivi,  garantendo  la  massima  diffusione  e  trasparenza,
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effettuando  una  rotazione  nelle  richieste  di  invito  ad  offrire,
concedendo  così  la  possibilità  a  tutte  le  imprese  del  territorio  di
partecipare;  pertanto  senza  utilizzo  dell'ufficio  gare  associato
dell'Unione Montana dei Comuni del Mugello fino a tale importo, che
in  questi  anni  ha  più  volte  dato  in  affidamento  lavori  del  nostro
territorio ad aziende anche di fuori Regione che si trovano in difficoltà
a eseguire le opere;

– Azzeramento  degli  oneri  di  urbanizzazione  per  costruzioni  o
ristrutturazioni finalizzate alle attività produttive;

– Costituire un pool di tecnici specialisti finalizzato all'intercettazione di
finanziamenti Europei e Regionali per progetti locali di valorizzazione
del  nostro  territorio  in  tutti  i  settori  produttivi  e  di  riqualificazione
ambientale; in particolare bisognerà lavorare sui fondi Europei per le
“aree  interne”  che  hanno  come  obbiettivo  quello  di  “invertire   e
migliorare  la  tendenza  demografica”  nei  comuni  periferici  come  il
nostro con la strategia della ripresa dell'aumento della popolazione e
della natività;

– studiare la fattibilità di realizzazione nel nostro Comune di un impianto
biologico a tecnologia anaerobica che produca biogas e compost; in
tale impianto verrebbe portata la parte organica dei rifiuti solidi urbani
oltre altri scarti di lavorazione delle attività agricole.

4.COMPARTO PIETRA SERENA:

Il  Comune di Firenzuola, pur nella sua posizione periferica, ha una risorsa
importantissima,  la  “pietra  serena”  sia  per  il  potenziale  che  ha,  ma
soprattutto per quello che potrebbe avere, sia dal punto di vista economico
che sociale. E' fondamentale che il settore finalmente decida di compattarsi,
cessando la strategia assurda degli ultimi anni.

La risorsa pietra serena è una ricchezza per diversi motivi:
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1) l'esclusività;

2) la diffusione e la conoscenza nel mondo;

3) l'apprezzamento e l'interesse dei  mercati  nei  confronti  dei  prodotti
naturali;

Questi  concetti  purtroppo  vengono  trascurati  preferendo  operare  in  un
regime di assurda concorrenzialità locale, pur in assenza di quella esterna,
con la conseguenza di un forte deprezzamento della nostra preziosa risorsa
ed una ricaduta negativa sia a livello economico che occupazionale.

Basti pensare che solo 12/15 anni fa il settore contava 7 aziende produttive
oltre all'indotto e occupava più di 200 dipendenti, oggi ridotti di 2/3;

Per capire meglio la situazione , si evidenzia  che il listino dei lavori pubblici
attuale riporta i medesimi prezzi di mercato di 20 anni fa, quando invece i
costi generali per la produzione sono aumentati di parecchio.

Le nostre proposte:

– collaborare con il  Copser per ricompattare il  settore e sviluppare la
lavorazione del  prodotto  finito  in  loco  per  un  mercato globale  che
richiede  tecniche  adeguate,  personale  sempre  più  qualificato,
macchinari  moderni  e  figure  specializzate  che  fanno  assistenza
all’installazione e trattamenti finali; Il Copser potrebbe essere il punto
di riferimento per la formazione di queste figure, in collaborazione con
il Comune e gli altri enti intermediari;

– Supporto e mediazione per  la  promozione della  pietra serena  nella
città Toscane ,dove è presente quasi ovunque ,  affinché sia scelta per
gli interventi di ristrutturazione delle strade, piazze ed edifici di pregio;

– Rilanciare la  valenza economica e  qualitativa  del  marchio  di  origine
(attualmente non valorizzato); sia per il mercato a livello nazionale che
per quello a livello internazionale ;
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– Impegno  della  struttura  tecnica  comunale  nell'agevolare  nei  limiti
normativi vigenti, il rilascio e i rinnovi delle autorizzazioni di cava;

– Portare finalmente a definizione, in accordo con l'agenzia del Demanio
e i  frontisti,  la  questione  decennale  della  delimitazione  del  confine
demaniale lungo il Fiume Santerno da Castro San Martino fino a Borgo
Santerno, per sanare lo stato di fatto dei luoghi e dare certezza alle
aziende che vi operano;

– Riduzione degli oneri di estrazione per le aziende che assumono nuove
unità lavorative;

– progettazione   del  rifacimento  del  lastricato  in  pietra  serena  nel
capoluogo di Firenzuola , nelle zone più deteriorate .

5.COMMERCIO, ARTIGIANATO   E INDUSTRIA:

– Concedere  la  possibilità  alle  attività  commerciali  (bar,  ristoranti,
alimentari,  macellerie,  gelaterie,  pizzerie,  rosticcerie,  pasta  fresca
enoteche,  etc)  di  usufruire  gratuitamente  degli  spazi  pubblici
antistanti ai locali, per fornire servizio di ristoro e/o degustazione, con
l'utilizzo  di  prodotti  locali  di  qualità,  nell'ottica  di  un  ulteriore
promozione e valorizzazione delle nostre peculiarità;

– supportare le associazioni e/o i gruppi che intendano realizzare eventi
eno-gastronomici  e  culturali,  al  fine  di  valorizzare  e  promuovere  i
prodotti locali;

– Realizzare,   una  mappa  tematica  del  capoluogo  (dentro  e  fuori  le
mura), ed una estesa anche alle varie frazioni, con evidenziati tutti i
punti  di  interesse  storici  culturali  (musei,  cimiteri  militari,  aree  di
interesse  naturalistico,  passi  appenninici  etc)  i  servizi  (municipio,
proloco, posta, farmacia, biblioteca, banche, punto di primo soccorso,
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etc)  e  le  attività  commerciali  (bar,  ristoranti,  pizzerie,  rosticcerie,
gelaterie,  alberghi,  pasta  fresca,  ortofrutta,  enoteche,  alimentari,
supermercati,  vendita  diretta  aziende  agricole,  macellerie,  panifici,
tabaccai, edicole, ferramenta, casalinghi, fotografo, elettrodomestici,
parrucchieri, abbigliamento, etc); da posizionare in luoghi strategici sia
del capoluogo che  nelle frazioni;

– stanziare  fondi  in  bilancio  da  destinare  alla  riqualificazione estetica
delle  porte/vetrine  dei  locali  commerciali  che  versano  in  stato  di
vetustà,  mediante  erogazione  a  fondo  perduti  di  contributi  nella
misura  del  50%  della  spesa  totale  (limite  massimo di  spesa  di  euro
4.000) ai quali accedere tramite apposito bando;

– Patrocinare seminari e corsi specifici al fine di reperire le conoscenze
necessarie  delle  varie  normative  di  settore,  per  ricavare  b&b  e
affittacamere da abitazione in disuso, avendo così il duplice scopo di
recuperare il patrimonio edilizio esistente e creare nuova economia;

– Concedere agevolazioni  fiscali  (riduzione TARI  e/o  IMU) alle  attività
commerciali  che  realizzeranno  interventi  di  abbattimento  delle
barriere architettoniche nei locali aperti al pubblico sede dell'attività;

– Creare  un  Comitato  turistico/commerciale  comunale  permanente,
presieduto  dall’assessore  delegato,  del  quale  faranno  parte
rappresentanti  delle  proloco territoriali  e dei  commercianti  locali,  al
fine di valutare proposte e affrontare tematiche di vario genere volte
alla risoluzione di criticità e delle casistiche particolari che si possono
presentare;

– Progettare  e  realizzare  una  riqualificazione  della  piazza  centrale  di
Firenzuola,  tramite  la  ristrutturazione  dell'attuale  arredo  urbano  e
dell'illuminazione, per rendere più gradevole e fruibile il paese;
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– Commissionare  e  realizzare  una  guida  turistica  di  Firenzuola
“Firenzuola e le sue frazioni” nella quale racchiudere tutti i  punti di
interesse  storico  culturali,  paesaggistici  e  naturalistici,  e  le  varie
attività  commerciali,  artigianali  e  industriali,  descrivendo  le  nostre
peculiarità,  i  nostri  prodotti  locali  di  qualità  ed  inserendo
eventualmente  anche  vecchie  ricette  tipiche  di  Firenzuola  che
vengono  riproposte  nei  vari  locali  ricettivi;  Tale  guida  potrà  essere
reperita in tutte le attività commerciali sparse nel territori comunale,
oltre che nella proloco e nel Comune stesso ed in biblioteca;

– Massimo  supporto  e  sostegno  alle  attività  industriali  del  nostro
territorio che occupano un copioso numero di unità lavorative, al fine
di preservare le attività presenti nel nostro Comune . 

6. AGRICOLTURA E PRODUZIONI DI QUALITA':

L'agricoltura  è  sicuramente  una  delle  attività  più  importanti  del  nostro
territorio e secondo noi racchiude in sé una grande potenzialità di sviluppo.
L'azione politica da intraprendere deve tenere conto dei seguenti principi
fondamentali:

1) In  montagna  le  aziende agricole  svolgono un ruolo insostituibile  di
presidio  territoriale  con  il  costante  mantenimento  ambientale  ed  il
continuo  miglioramento  dei  fondi,  volti  anche  alla  massima
valorizzazione territoriale;

2) Le aziende agricole devono ottenere dalla loro attività un reddito che
gli consenta un tenore di vita dignitoso, che incentivi ed assicuri una
continuità generazionale della attività;

3) vanno  garantiti  i  servizi  minimi  indispensabili  nelle  campagne quali:
strade  percorribili,  acquedotti,  collegamenti  elettrici,  collegamenti
telefonici, banda larga e tutto quanto necessario per cercare di dare
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ad ogni zona (anche la più periferica e isolata) la massima attenzione
rendendola parte integrante del Comune;

Le nostre proposte per i prossimi cinque anni:

– Riprendere  l'organizzazione  della  Fiera  agricola  di  Piancaldoli per
creare una occasione di incontro, confronto e promozione delle nostre
produzioni  e  allevamenti  locali;  in  collaborazione  con  la  Società
Sportiva e la Proloco di Piancaldoli ;

– Avviare,  on  la  collaborazione  delle  aziende  agricole,  l'utilizzo  del
marchio DECO (Denominazione Comunale di Origine) per promuovere
e commercializzare i nostri prodotti di qualità nei locali ristrutturati di
proprietà comunale (ex macello);

– Rendere  definitiva   ,  in  accordo  con  il  consorzio  IGP  marrone  del
Mugello, la sistemazione  nei locali comunali;

– Proseguire il  servizio di  spalatura della neve e spargimento del  sale
con le aziende agricole del territorio, già attuato in questi anni e che
ha  dato  un  risultato  positivo;  allargandolo  all'esecuzione  di  altri
interventi  di  manutenzione  del  territorio  (PROGETTO  STRADE
SICURE);

– organizzare  corsi  specifici  sulla  trasformazione  dei  prodotti  agricoli
locali  e sulle nuove tecniche innovative di coltivazione possibili nelle
nostre terre;

– Favorire e agevolare la realizzazione e/o il recupero di un mulino per la
macinazione dei cereali di qualità e delle castagne secche;

– Consentire alle aziende agricole (nei limiti della Normativa Regionale)
la possibilità di installare le “strutture precarie” con il mantenimento
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legato  al  persistere  dell'attività  agricola,  con  iter  burocratici
semplificati;

– Favorire la filiera corta e la vendita dei prodotti a Km 0;

– Realizzare  un manifesto ed  un dépliant  informativo di  tutti  i  nostri
prodotti tipici da tenere esposti, con l'accordo degli esercenti, in tutte
le attività commerciali, nei locali del Comune, alla Proloco e nelle varie
sedi delle associazioni operanti nel territorio;

– Predisposizione  di  un  bando  per  erogare  un  aiuto  economico  gli
agricoltori  che  vogliono  partecipare  nelle  fiere  e/o  mercati  fuori
Comune per commercializzare prodotti tipici e di qualità del territorio
di Firenzuola;

– Patrocinare e organizzare a Firenzuola, un corso per guardie giurate
volontarie,  per  facilitare e coordinare gli  interventi  di  abbattimento
degli ungulati nelle zone dove provocano danni alle colture.

7.TRIBUTI - FINANZIARIO – BILANCIO

Occorre  fare  una  premessa  per  riaffermare  che  negli  ultimi  dieci  anni
(Amministrazione Scarpelli) è stato fatto un grande lavoro di risanamento
del  Bilancio  Comunale  (riduzione  dei  mutui  da  circa  7,75  milioni  di  euro
trovati al 2009, portati a pochi milioni di euro oggi 2019) Le tasse e tariffe di
competenza comunale sono state in questi anni sostanzialmente congelate.
Proprio nel 2019 la TARI è stata ridotta del 13%. Anche la razionalizzazione
della  spesa  pubblica  dei  vari  settori  ha  dato  i  suoi  frutti  con  risparmi
significativi.  

Le nostre proposte per i prossimi 5 anni:

– continuare  nei  lavori  di  razionalizzazione  della  spesa  pubblica  con
massima  attenzione  ai  tagli  che  possano  essere  ancora  effettuati,
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senza però andare ad incidere sui servizi erogati ai cittadini; ciò al fine
di reperire sempre nuove risorse da destinare ai settori che ne hanno
necessità;

– con il persistere dell'attuale situazione economica finanziaria e fino a
quando  non  si  potrà  parlare  di  una  reale  ripresa,  le  aliquote  delle
imposte  dirette  IMU,  TARI,  addizionale  IRPEF,  etc,  non  dovranno
essere aumentate per non andare a gravare ulteriormente sui bilanci
familiari dei cittadini;

– verificare e studiare la possibilità di  modifica dei regolamenti IMU e
TARI  per  agevolare  le  abitazioni  non  abitate  o  in  precario  stato  di
manutenzione, studiando nuovi parametri di esenzione ai quali poter
accedere, al fine di pagare in forma ridotta o in taluni casi usufruire
anche di esenzioni totali;

– correzione  puntuale  e  precisa  delle  banche  dati  comunali,  con
allineamento sia all'agenzia delle entrate ufficio del territorio, che con
l'anagrafe e non ultimo con tutte le segnalazioni dei singoli cittadini
(fatte sia per proprio conto o tramite sindacati,  patronati,  geometri
e/o commercialisti) affinché possa finalmente scaturire una fotografia
chiara, realistica e aggiornata di tutte le posizioni, onde evitare errori
futuri nell'inviare i prospetti annuali di pagamento;

– creare un dialogo costruttivo e non repressivo con il contribuente, in
quelle situazioni in cui deve vincere il buon senso sopra il mero calcolo
fine a stesso, per tracciare un rapporto di reciprocità tra lo sportello
comunale ed il cittadino, volto alla risoluzione dei problemi, trovando
la forma più congeniale per ogni singola casistica, sempre nel massimo
rispetto delle vigenti normative;

Il  nostro  principio  ispirante  per  l'equità  fiscale  è:  “PAGARE  TUTTI  PER
PAGARE MENO”.
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8.EDILIZIA ED URBANISTICA:

Il  settore  edilizio,  versa  oramai  da  anni  ,  in  una  profonda  crisi  ,  che
preoccupa  sia  gli  addetti  ai  lavori  (tecnici  liberi  professionisti,  imprese
costruttrici,  magazzini  di  vendita  materiali  edili  etc)  che  i  cittadini,   che
vedono ogni anno i loro immobili perdere sempre  più di valore a fronte di
tassazioni costanti (IMU), portate alle stelle dal passato Governo Monti che
ha rivalutato le rendite catastali fino al 60% .

Nel  nostro  territorio  Edilizia  è  sempre  stato  sinonimo  di  economia  ed
economia  è  sinonimo  di  lavoro.  Per  incentivare  la  ripresa  del  settore
proponiamo:

– Riduzione degli oneri di urbanizzazione del 50% per le ristrutturazioni
di  edifici  esistenti  ad  uso  abitativo  che  riguardano  interventi  di
riqualificazione energetica, miglioramento e adeguamento sismico ed
eventuali ampliamenti consentiti dalla normativa;

– Conferma dell'agevolazione dell'IMU per tre anni a fronte di interventi
di  manutenzione  straordinaria,  ristrutturazione  e  restauro
conservativo,  per  un  importo  pari  e  maggiore  di  quindicimila  euro,
deliberato dall'amministrazione Scarpelli;  con la  nuova introduzione
della  medesima  agevolazione  anche  alle  unità  immobiliari  a
destinazione  diversa  da  quella  abitativa,  quando  gli  interventi
riguardano  la  riqualificazione  energetica  e/o  l'adeguamento/
miglioramento sismico dell'immobile;

– In sede di approvazione  del Nuovo Piano Strutturale Intercomunale
del Mugello, impegno dell'amministrazione di recepire le osservazioni
dei cittadini sul Piano in adozione, dietro un attenta verifica di tutti i
casi,  in  quanto  riteniamo  che  l'argomento  non  è  stato
sufficientemente  illustrato  e  discusso  con  l'intera  popolazione  e
pertanto  presenta  varie  criticità  in  alcune zone comunali,  alle  quali
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deve  essere  posto  immediato  rimedio  anche  a  costo  di  bloccare
l'intero iter di approvazione definitivo;

– Massima disponibilità e immediatezza a qualsiasi richiesta di variante
che  riguardi  nuovi  insediamenti  produttivi  che  possano  dare  reali
opportunità di lavoro;

– Revisione e adeguamento dei Regolamenti Comunali oramai obsoleti
(Urbanistico,  Edilizio,  presentazione delle  pratiche,  accesso agli  atti,
etc) nel rispetto delle nuove Normative Regionali, al fine di rendere gli
strumenti attuabili, senza creare situazioni di contrasto normativo;

– Revisione dei diritti istruttori da versare per le pratiche edilizie, al fine
di riequilibrare quei parametri che attualmente riteniamo essere non
adeguati;

– ripristinare un tavolo tecnico da riunirsi con cadenzialità certa con tutti
i  professionisti operanti  nel territorio, al fine di discutere delle varie
problematiche  e  tenere  la  situazione  monitorata,  per  agevolare  e
incentivare il lavoro del settore già così pesantemente tartassato dalla
crisi edilizia

– Individuazione ed acquisizione da parte del Comune di alcuni lotti di
terreno da destinare ad attività produttive,  in assegnazione a costo
zero per chi propone nuovi insediamenti ;

9.TERRITORIO E AMBIENTE:

L'INTEGRITA' E LA BELLEZZA DEL NOSTRO TERRITORIO E' LA RICCHEZZA
PIU' IMPORTANTE CHE ABBIAMO E VA PRESERVATA E VALORIZZATA.

Vogliamo evidenziare il grande lavoro fatto all'Oasi Sasso di Castro Monte
Beni  negli  ultimi  dieci  anni  quali  la  ripulitura  di  molti  dei  sentieri   ,  oggi
ancora funzionanti  e percorribili,  dai  volontari  che tutt'ora si occupano di
una  costante  manutenzione;  il  lavori  di  promozione  con  affissione  di
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cartellonistica, con mappe e di produzione di volantini informativi sparsi in
tutte le attività  ricettive della zona . Questo dimostra l'enorme attenzione
che da sempre diamo alla promozione dell'ambiente.

Per questo intendiamo:

– Favorire  l'attività  agricola  che  è  lo  strumento  di  presidio  più
importante che abbiamo;

– Impegnarci  con  nuovi  investimenti  per  la  manutenzione  dei  nostri
fiumi  e torrenti,  coinvolgendo il  Consorzi  di  Bonifica,  per  attuare la
pulizia degli alvei e la manutenzione delle briglie. Interventi di basilare
importanza per salvaguardare il territorio dagli eventi franosi;

– Collaborare  con  il  gestore  delle  fognature  e  degli  impianti  di
depurazione  per  fare  un  attento  monitoraggio  delle  reti  e
programmare  tutti  quegli  interventi  più  urgenti,  partendo  dalle
frazioni principali che hanno reti fognarie carenti e sono sprovviste di
depurazione (vedi Casanuova, Covigliaio, Traversa, Selva di Traversa,
Montalbano);

– Portare a compimento i lavori sulla sentieristica già progettati quali:
collegamento della Via degli Dei e della Strada Romana con Firenzuola;
nuovi collegamenti a Cornacchiaia , Sigliola e Corniolo ;  valorizzazione
dei  collegamenti  delle  Via  Degli  Dei  e  della  Strada  Romana  con
Bruscoli; 

– Individuazione di un nuovo percorso che da Firenzuola raggiunge le
Valli  ,  Pagliana   e  ricollega  al  sentiero  in  località  Camaggianica  di
Covigliaio ;

– Manutenzione  della  rete  sentieristica  presente  nel  territorio
comunale,  come  quella  della  Valle  dell'Inferno  e  della  Valle  del
Diaterna, Monte La Fine, l'anello di Brento , Monte Coloreta  ,  etc;
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– Completare  i  lavori  già  finanziati  all'interno  dell'ANPIL/OASI  di
Covigliaio;

– Progettare  e  realizzare  impianti  ad  energia  rinnovabile per
intercettare contributi  governativi  con il  duplice  fine di  un  maggior
rispetto e tutela  dell'ambiente e una riduzione della  spesa pubblica
sulla  voce  energetica  per  gli  immobili  comunali;  nello  specifico  ,
portare  realizzazione il progetto esecutivo già in essere dell'impianto
fotovoltaico al plesso scolastico del Capoluogo ;

– Richiedere all’ente gestore della raccolta dei rifiuti , il posizionamento
di  bidoni  raccoglitori  per gli  sfalci  e  le  potature  durante il  periodo
primavera/estate nelle zone dove se ne ravvisa la necessità ;

a) Discarica il Pago:

Visto che la Discarica Il Pago è chiusa oramai da qualche anno e che l'attuale
Amministrazione  uscente  ha  dimostrato  che  è  possibile  far  quadrare  il
bilancio comunale anche senza l'introito di quest'ultima, mantenendo salvi
tutti i  servizi al cittadino necessari,  si  ritiene imprescindibile mantenere la
posizione di ferma contrarietà alla sua eventuale riapertura.

In questi anni il Comune di Firenzuola ha sempre rifiutato qualsiasi ipotesi di
progetto di riapertura, l'Ufficio Tecnico Comunale non ha mai esaminato in
Commissione il progetto presentato da Hera, rispettando la chiara volontà
dei  cittadini  e  l'ordine  del  giorno  del  Consiglio  Comunale  approvato
all'unanimità contro la riapertura della discarica.

Ciò nonostante la Regione Toscana, attuando un atto di forza unilaterale e
andando contro la volontà del Comune e della popolazione di Firenzuola, ha
autorizzato  un  nuovo  lotto.  Il  Comitato  “NO  DISCARICA”  ha  presentato
ricorso al TAR su tale atto autorizzativo e ora siamo in attesa della sentenza.
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Il nostro impegno fondamentale  sarà quello di contrastare con ogni mezzo
la  riapertura  e  di  far  togliere  il  sesto  lotto  previsto  dall’attuale  Piano
Regionale dei rifiuti , al fine di scongiurare ulteriori ampliamenti . 

b) Raccolta differenziata dei rifiuti:

La Regione Toscana detta linee guida ai Comuni in merito alle quali invita ad
aumentare  le  percentuali  di  raccolta  differenziata  dei  rifiuti.  Come  idea
ecologica siamo tutti d'accordo che l'aumento della raccolta differenziata è
un fattore positivo per l'ambiente e per la società. C'è da tenere conto che
per raggiungere determinati obbiettivi in un territorio vasto come il nostro,
è inevitabile andare incontro a un duplice disagio: l'aumento della TARI e la
diminuzione dei punti di raccolta (cassonetti tradizionali). Pertanto, prima di
intraprendere  qualsiasi  azione  in  questa  direzione,  sottoporremo  alla
popolazione  un  progetto  che  contempli  il  miglior  equilibrio  tra  costi  e
raggiungimento degli obbiettivi fissati.

10.TURISMO E CULTURA:

Firenzuola ha tante bellezze e ricchezze da poter valorizzare, dai tanti angoli
del suo territorio ai beni storico culturali da scoprire. Pertanto, è necessario
continuare nella promozione e pubblicizzazione del nostro territorio nel suo
insieme,  perché  per  sviluppare  il  turismo  occorre  fare  sinergia  tra  “beni
storico culturali”, “le nostre eccellenze ambientali”, “i nostri prodotti tipici
di qualità” e “le struttura ricettive”;

– Promuovere  i  beni  storici  culturali  quali:  BADIA  DI  MOSCHETA,
CIMITERO MILITARE TEDESCO, CIMITERO DEGLI INGLESI,  IL MUSEO
DELLA GUERRA, IL MUSEO DI BRUSCOLI,  IL  MUSEO DELLA PIETRA
SERENA,  IL  MUSEO  DELLA  CIVILTA'  CONTADINA,  LA  BIBLIOTECA
COMUNALE,  LA  STRADA  ROMANA,  PONTE  SUL  DIATERNA  ,  PIEVE
ROMANICA DI CORNACCHIAIA ; 
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– Promuove l'ambiente: I  NOSTRI FIUMI E TORRENTI, I  NOSTRI PASSI
APPENNINICI,  LE  NOSTRE  MONTAGNE  E  LE  AREE  PROTETTE,  LA
NOSTRA RETE SENTIERISTICA;

– Promuovere prodotti  Tipici  di  qualità: PANE DI QUALITA',  CARNE  DI
QUALITA' LATTE DI QUALITA', FORMAGGI LOCALI, PATATE LOCALI DI
QUALITA',  LEGUMI  LOCALI,  MIELE  LOCALE,  FARRO  BIOLOGICO  E
SUOI DERIVATI E TRASFORMATI, MARRONI DI QUALITA' E FARINA DI
MARRONI  SECCHI,  GELATI  ARTIGIANALI,  PASTA  FRESCA,  VERDURE
LOCALI  A  KM  0,  DOLCI  TIPICI  LOCALI  (ZUCCHERINI  DI  BRUSCOLI,
RAVIOLI DI PIANCALDOLI);

– Promuovere  le  strutture ricettive esistenti:  ALBERGHI,  RISTORANTI,
AGRITURISMI,  CAMPEGGI,  AFFITTACAMERE,  B&B,  BAR,  CHALET,
PIZZERIE;

– Portare avanti e dove necessario migliorare, le manifestazioni che in
questi  anni  hanno  avuto  successo  di  presenze,  dando  se  possibile
ancora maggior risalto  e visibilità, come : “capodanno in piazza”, “dal
bosco e dalla pietra”,  “i mercatini di natale”  “la mostra della patata”;
ripristinare la “Fiera Agricola di Piancaldoli”   e avviare nuovi progetti
per nuovi eventi che possano dare la possibilità di far affluire nuove
presenze anche in quei periodo dell'anno che risultano più “morti” per
la  stagionalità  del  territorio  come:  “Nuova  Festa  della  caccia” (in
collaborazione con le varie Associazioni venatorie del territorio, con
spunti  tematici  di  preciso riferimento al  mondo dei  cacciatori,   così
importante  e  frequentato  nel  Comune  di  Firenzuola  ),  “Festa  del
Volontariato” (per dare visibilità e lustro a tutte le associazioni , dalle
più  piccole  alle  più  grandi  ,  presenti  sul  territorio  che  fanno
volontariato vero e si spendono per il bene della collettività; “La nuova
festa dello sport” (organizzata in collaborazione con le varie Società
Sportive creando una sorta di itinerario a staffetta delle varie discipline
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praticate, che dia la possibilità di mettere in evidenza tutte le Società
presenti sul territorio;

– Creare nuove sinergie con la Proloco di Firenzuola che è stato ed è un
organo  importante  e  fondamentale  di  promozione  del  nostro
territorio  e  alla  quale  deve  essere  data  massima  collaborazione  e
sostegno da parte dell'Amministrazione Comunale;

– Collaborare attivamente con tutte le associazioni presenti sul territorio
che  svolgono  autonomamente  un  lavoro  importante  e  puntuale  di
promozione dello stesso, dando la  massima disponibilità e apertura
alle iniziative che vengono messe in campo;

– Patrocinare e organizzare corsi specifici (in collaborazione con aziende
specializzate) volti alla formazione di nuove figure (guide ambientali e
turistiche , accompagnatori trekking, etc) che possano accompagnare
il  lavoro  di  promozione  del  territorio  e  possano  collaborare  con  le
realtà già present, andando anche a dare nuove opportunità di lavoro;

– Potenziare i volumi presenti nella biblioteca comunale, creando anche
nuovi reparti tematici,  per dare la possibilità di avere a disposizione
immediata dei fruitori, di tutto il materiale necessario per il lavoro di
studio che si  è creato al suo interno tra i  vari  studenti  (universitari,
liceali, etc);

– allestimento di apposito spazio , nel Museo di Bruscoli , per esporre i
“bronzetti etruschi”  ritrovati in zona ;

11. LAVORI PUBBLICI E MANUTENZIONI:

– Continuare il lavoro di spazzamento stradale attivato nel Capoluogo e
nelle frazioni per concederci la possibilità di continuare a vivere in un
tessuto urbano ordinato e pulito;
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– Mantenere una particolare attenzione alla manutenzione dei giardini,
dei  cimiteri  delle  strade  e  dei  parcheggi  ,  affinché  si  preservino  in
ordine e in uno stato dignitoso tutto l'anno;

– Continueremo ad utilizzare il denaro pubblico da investire in progetti
mirati, volti a risolvere le oggettive esigenze della popolazione in tutte
le località comunali;

Le nuove proposte per il futuro sono:

– Migliorare la fruibilità dei giardini fuori porta Bolognese del Capoluogo
per  consentire  ai  nostri  ragazzi  di  usufruirne  in  tutta  tranquillità  e
sicurezza per i loro momenti di svago , con installazione di telecamere
per la videosorveglianza ;

– Riqualificare l'area adiacente a Via della Cà Rossa (demolizione delle
case minime oramai abbandonate da decenni);

– Promuovere  un  progetto  di  riqualificazione  dell'involucro
dell'immobile di Porta Bolognese che si presenta in precario stato di
manutenzione, con il necessario coinvolgimento della proprietà;

– Portare a compimento la passerella sul fiume Santerno con annesso
parcheggio  (progetto Società Autostrade);

– Esecuzione  dei  lavori  di  consolidamento  del  Ponte  Stradale  in  Via
Pietramala Chiesa, già appaltato;

– Mettere in sicurezza le spallette del Ponte sul Santerno in località La
Pieve di Coniale ;

– Manutenzione straordinaria ai cimiteri del Comune in particolare alla
Traversa,  Montalbano,  Covigliaio  e  Le  Valli  e  realizzazione  di  nuovi
forni e/o ossarietti a Cornacchiaia;
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– Portare a  compimento la  gara  delle  reti  gas  ATEM BO1 e  BO2,  che
prevede l’estensione della rete gas metano nella frazione di Bruscoli;

– Estensione delle rete gas metano in località Selva di Traversa e Borgo
Santerno ;

– Completamento ed attivazione della nuova rete a fibra ottica in zona
Passo della Futa, Postiglione e in zona Castelvecchio e Visignano;

– Sistemazione  dell'asfalto  della  strada  comunale  che  dalla  Chiesa  di
Montalbano arriva al Cimitero, compreso il tratto che si congiunge alla
SS. n. 65;

– Sistemazione dell'asfalto della Strada Comunale di  Cerreto e Cavata
della Traversa e Via della Scala di Pietramala (tratto in salita) e strada
Comunale Covigliaio Palventa ;

– Sistemazione  del  fondo  stradale,  messa  in  sicurezza  e  pulizia
vegetativa della strada Via Piancaldoli Rocca;

– Sistemazione dell'asfalto in Bruscoli , zona Condotto ;

– Sistemazione di strada comunale di Visignano e Monti (interventi sulle
frane) 

– Sistemazione  strada comunale Le Valli La badia (tratto in salita dopo
località Le Valli) ;

– Sistemazione  di  alcuni  tratti  dell'asfalto  della  strada  Casanuova
Corniolo ;

– Intervento straordinario in alcune strade vicinali di uso pubblico che
raggiungono i borghi abitati e/o aziende agricole ;
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– Continueremo l'adeguamento dell'illuminazione pubblica con impianti
tecnologici volti al risparmio energetico (lampade a led e lampade con
pannello fotovoltaico);

– Esecuzione di piccolo parcheggio in località Sigliola;

– Studio  di  fattibilità  di  un  piccolo  parcheggio  in  località  le  Fratte  di
Bruscoli;

– Acquisizione di  un’area già  designata a parcheggio nella frazione di
Selva  di  Traversa  lungo  la  strada  Comunale  e  conseguente
realizzazione dello stesso a mezzo di un modesto intervento, con costi
contenuti;

– realizzazione di un parcheggio in prossimità del plesso scolastico con
affaccio diretto su Viale Pertini , per ovviare al problema dell'afflusso
di auto nel momento di uscita da scuola dei ragazzi ;

– sistemazione dell'area limitrofa alla Misericordia lungo Rio Barondoli ,
di proprietà comunale a parcheggio e verde pubblico .

12.VIABILITA' E TRASPORTI:

Per  quanto  riguarda  la  VARIANTE  DI  VALICO,  in  questi  anni  è  stato
approvato il progetto definitivo di adeguamento della strada di superficie.
L’obbiettivo  è  quello  di  arrivare,  dopo il  progetto  esecutivo  e  le  gare  di
appalto, all'inizio dei lavori.  Un lavoro di tale importanza avrà sicuramente
una ricaduta economica di rilievo sul nostro territorio.

PROGETTO STRADE SICURE:

– Prevedere stanziamenti annuali in bilancio sia per la manutenzione e la
sistemazione delle strade comunali;
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– Garantire un investimento annuale per la manutenzione delle “strade
vicinali”  tramite  il  bando  per  il  conferimento  diretto  di  materiale
stabilizzato e contributi per interventi straordinari;

– Proseguire il  servizio di  spalatura della neve e spargimento del  sale
con le aziende agricole del territorio, già attuato in questi anni e che
ha  dato  un  risultato  positivo,  allargandolo  all'esecuzione  di  altri
interventi di manutenzione del territorio;

– Azione costante di stimolo e sollecitazione alla Città Metropolitana di
Firenze,  affinché  intervenga  per  la  messa  in  sicurezza  e  la
manutenzione straordinaria delle strade provinciali di sua competenza
(è giunta l'ora di risolvere il problema delle frane in località Tre Croci di
San  Pellegrino,  lungo  la  Strada  del  Giogo  dopo  Rifredo  e  lungo  la
Strada Provinciale Piancaldolese nella zona “Buca dei Ladri” vicino al
Sasso di San Zanobi);

– richiesta di un intervento urgente presso l'ANAS (nuovo ente gestore),
lungo la strada Statale n. 65 per la risistemazione del manto stradale
su tutto il tratto di competenza del nostro Comune;

– Costruzione  di  ulteriori  pensiline  per  fermate  autobus  nelle  zone
ancora carenti;

– Mantenimento degli attuali livelli di trasporto pubblico locale , con uno
studio  di  miglioramento  sulle  situazioni  a  maggiore  criticità  nei
collegamenti  per  gli  studenti  delle  scuole  superiori  ,  in  modo
particolare per quanto riguarda il rientro a Firenzuola ;
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13.ATTIVITA'  SPORTIVE  ,   RAPPORTI  CON  LE  ASSOCIAZIONI  ,  POLITICHE
GIOVANILI:

Partiamo  dal  principio  che  la  forza  e  il  valore  dello  sport  è  un  potente
strumento di aggregazione, di coesione sociale e di grande educazione del
mondo giovanile, fornendo ai ragazzi e non solo , un modello di vita salutare
che aiuta a combattere il disagio giovanile.

E' importante riconoscere nell'ambito sportivo e delle associazioni il valore
del volontariato e del fare squadra; questo porta alla creazione di gruppi
uniti che spesso gestiscono le strutture di proprietà comunale e organizzano
i vari eventi durante l'arco di tutto l'anno, portando grande valore al nostro
territorio.

Dobbiamo pertanto:

– Mantenere vivi i rapporti con le varie Società sportive e le altre realtà
associative  presenti  nel  territorio comunale e dare loro il  massimo
sostegno possibile affinché portino avanti questo importanti lavoro di
aggregazione,  di  valorizzazione  e  di  promozione  della  nostra
comunità;

– Dare valore e sostegno alle attività e alle manifestazioni che nascono
spontaneamente dai giovani (feste , concerti , raduni etc) ;

– Una  volta  portato  a  compimento  il  progetto  di  realizzazione  della
nuova  tettoia  presso  la  sede  della  Società  Sportiva  di  Firenzuola,
appaltato  dalla  Giunta  Scarpelli,  realizzare  un  nuovo  campo  da
calcetto nella  zona a nord dell'attuale  campo sportivo da destinare
all'utilizzo libero e gratuito di ragazzi amatori del calcio;

– Portare avanti i lavori annuali di manutenzione della piscina comunale
affinché  ne  sia  assicurato  l'apertura  stagionale  tramite  la  gestione
affidata ad associazione sportiva del territorio;
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– Dare massima apertura e disponibilità (compatibilmente con le risorse
economiche  a  disposizione)  a  nuove  proposte  per  la  sistemazione
delle  varie  strutture  di  proprietà  Comunale,  oggetto  di  sedi  delle
Società Sportive sparse nelle varie frazioni, oltre che nel Capoluogo;

– Progettare e realizzare un intervento di pavimentazione, concordato
dall'amministrazione uscente con la Società Sportiva di Traversa, nei
locali di proprietà comunale sede dell'area verde di Traversa;

– Intervento nel campino polivalente di Casanuova (rifacimento tappeto
e verniciatura ) ; realizzazione di manufatto prefabbricato da destinare
a servizi igienici e docce ;

– Intervento  di  manutenzione  straordinaria  ai  locali  uso  bagno  e
spogliatoi area sportiva di Bruscoli ;

– Recintare,  in  collaborazione  con  la  Società  Sportiva  di  Covigliaio,  il
campetto di beach volley;

– Programmare  e  realizzare  un  nuovo  impianto  di  illuminazione  del
campo di calcio del Capoluogo;

– Eseguire  la  sostituzione  del  manto  sintetico  del  campo  sportivo  di
Firenzuola, nel rispetto delle vigenti normative;

– Dare  sostegno  economico  alla  Società  Sportiva  di  Firenzuola  e  al
Tennis Club, che da anni, con la loro attività, aggregano e coinvolgono
centinaia di ragazzi e mantengono in efficienza gli impianti di proprietà
comunale;

– Premesso  che  l'amministrazione  uscente  ha  individuato  nel  nuovo
piano  strutturale  una  zona  per  un  percorso  permanente  per
fuoristrada,  è  nostra chiara e ferma intenzione riuscire a  portarlo a
realizzazione e compimento;
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– Promuovere, in collaborazione con l'organizzazione e i commercianti,
la manifestazione dell'Ultra Trail Mugello e lo Sky  Trail Le Tre Cime;

– Dare sostegno e massimo appoggio nell'organizzazione della  Gara di
Enduro che  tutti  gli  anni  vede  una  grande  partecipazione  degli
appassionati, con ricadute positive sull'economia del territorio;

– collaborare  e  dare  appoggio  alla  Associazione  ciclistica  locale  per
eventuali richieste e necessità;

– Promuovere e sostenere la nascita di una nuova Associazione runner; 

– continuare a dare sostegno all’associazione che si occupa degli animali
abbandonati  (cani  e  gatti)  che  offrono  un  servizio  importante  per
tutta la collettività;

– Individuare  un’area  idonea  per  la  sepoltura  di  animali  domestici  ,
usufruibile anche dai non residenti ;

14.PUBBLICA ISTRUZIONE:

La scuola deve essere per i nostri ragazzi una seconda famiglia e per i meno
fortunati la prima famiglia; è importante che oltre all'istruzione, dia ai nostri
figli  la  possibilità  di  crescere  e  maturare.  Compito  dell'Amministrazione
comunale è quello di mettere a disposizione edifici, strutture e servizi validi
ed efficienti, per consentire un adeguato e completo programma formativo.

Le nostre proposte:

–  DIFESA DELLA AUTONOMIA SCOLASTICA E FERMA CONTRARIETA'
AGLI ACCORPAMENTI PREVISTI DALLA REGIONE;

–  Impegno a mantenere alto il livello dei servizi scolastici di trasporto e
della mensa;
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– Per  la  mensa  sarà  data  indicazione  scrupolosa  e  decisa  in  merito
all'acquisto di prodotti locali di qualità a Km 0 quali carne, pane, patate,
legumi, latticini, farro e suoi derivati;

– mantenere un dialogo aperto tra scuola e amministrazione comunale
che dia un’informazione costante e viva di tutte le esigenze e di tutte
le criticità, di modo tale da porvi immediato rimedio;

– promuovere  e  migliorare  “l'alleanza  scuola-famiglia”,  mediante
l'organizzazione  di  progetti  serali  e  incontri  organizzati;  sostegno
concreto all'organizzazione “mamme attive” che tanto si adoperano
per l'aggregazione ed il volontariato nell'ambiente scolastico;

– mantenere viva e costante la collaborazione con Enti  e Associazioni
locali quali: scuola di musica Dario Vettori Liutaio, Coro Mulieris Voces,
società sportive, cinema e la biblioteca comunale;

– proseguire  la  collaborazione  ed  il  sostegno  economico  alla  scuola
materna “Gesù Buon Pastore”;

– Trasmettere ai giovani in età scolare, attraverso progetti organizzati
con giornate tematiche di  promozione della raccolta differenziate e
della pulizia del territorio, una coscienza ecologica e una cultura della
difesa dell'ambiente;

– Organizzare,  di  concerto con la scuola,  visite guidate nei  luoghi  più
suggestivi,  sia  a  carattere  puramente  ambientalistico  che  storico
culturale, del nostro territorio;

– Sostenere la Scuola di musica Dario Vettori Liutaio ed il coro femminile
Mulieris Voces. Prevedere un intervento per isolare i locali della scuola
di musica dal sottostante asilo nido comunale, al fine di aumentare gli
spazi di entrambi;
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– Reperire uno spazio da allestire ed attrezzare per il gioco dei bambini
nel  tempo  libero  (soprattutto  nel  fine  settimana)  nella  stagione
invernale di modo tale che possano socializzare, anche nelle stagioni
con condizioni climatiche sfavorevoli;

– Continuare l'impegno verso la gestione dell'asilo nido, stanziando in
bilancio  i  fondi  necessari  a  colmare  l'enorme  divario  tra  i  costi  del
servizio e le rette incassate dalle famiglie, riuscendo così a contenere
le tariffe di accesso, che sono nettamente inferiori rispetto a quelle dei
comuni limitrofi.

15.SANITA' E SERVIZI SOCIALI ALLA PERSONA:

Grazie alla collaborazione con la Società della Salute del Mugello, al quale il
Comune eroga stanziamenti economici importanti ogni anno, i servizi messi
a disposizione dei cittadini nel nostro territorio in materia sociosanitaria e
assistenziale  sono  di  alta  qualità,  alcuni  dei  quali  sono  la  partecipazione
finanziaria alle rette delle RSA (residenze sanitarie per anziani), i servizi di
assistenza domiciliare agli ammalati, la mensa per gli anziani ed il sostegno
alle famiglie in difficoltà.

Vogliamo però evidenziare che le direttive della Regione Toscana ,   volte
all'accentramento dei servizi su Borgo San Lorenzo , sono da contrastare ,
perchè  i  nostri  cittadini  non  possono  spostarsi  per  qualsiasi  esigenza
sanitaria e deve essere assicurato a loro una certa qualità dei servizi presso il
distretto sanitario di Firenzuola . 

Pertanto, prevediamo nei prossimi cinque anni di:

– mantenere tutti i servizi attualmente in essere e quindi continuare a
stanziare ogni anno le somme necessarie (le quote pro-capite sono tra
le più alte del Mugello);

– ripristinare  alcuni  servizi  presso  il  presidio  sanitario  (asl)  che
attualmente non vengono più erogati , quali : il servizio di ginecologia ,
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il servizio di geriatria (con visite ambulatoriale e visite domiciliari) e il
servizio cardiologico ; 

– ampliare  la  platea  delle  persone  utenti  della  “mensa  sociale”  per
soddisfare  le  esigenze  di  cittadini  anziani  soli  che  ne  hanno  reale
necessità e che attualmente non rientrano nel servizio erogato;

– sostegno  economico  alle  associazioni  locali  che  nelle  frazioni
mantengono i presidi ambulatoriali;

– collaborazione con i medici di base e in particolare per la frazione di
Bruscoli,  attivarsi  affinché  il  nuovo  servizio,  che  è  iniziato  dopo  il
pensionamento  del  medico  di  riferimento  della  frazione,  sia  di
soddisfazione  della  popolazione  interessata  rispondendo  alle  loro
esigenze funzionali e logistiche;

– collaborazione con le tre RSA che operano nel territorio (Villa Ortensie
di  Covigliaio,  SS.  Annunziata  di  Firenzuola  e  Sereni  Orizzonti  di
Filigare), a partire da azioni di mediazione con la Regione Toscana, per
avere la garanzia del  mantenimento dei  livelli  occupazionali  e  di  un
buono standard di qualità dei servizi erogati;

– vigilare per il mantenimento del punto di primo soccorso e del servizio
di  guardia medica attivo presso la Misericordia di  Firenzuola; servizi
fondamenti per i cittadini in quelle occasioni nelle quali non possono
rivolgersi direttamente al medico di base;

– Valutare  la  possibilità  di  istituire  un  punto  di  atterraggio  per
l'elisoccorso al campo sportivo di Piancaldoli ;

– Prevedere  uno  stanziamento  annuale  per  procedere  alla
DISINFESTAZIONE CONTRO LE ZANZARE che hanno creato seri disagi
negli ultimi anni agli abitanti del Capoluogo;
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16.CACCIA E PESCA:

Negli  ultimi  decenni,  abbiamo  assistito  a  vari  modi  di  gestire  l'attività
venatoria. Sicuramente l'esperienza dell'Area a Regolamento Specifico (fine
anni 80 e inizio anni 90), nella quale il Comune gestiva in prima persona, è
stata la migliore sotto ogni punto di vista.  Nel periodo che va dal 2009 al
2014,  durante  il  primo  mandato  dell'Amministrazione  Scarpelli  nel  quale
ricoprivo la carica di Assessore alla caccia, abbiamo intrapreso (unitamente
con i  Comune di Marradi e Palazzuolo Sul Senio) una iniziativa congiunta
presso la Provincia di Firenze (oggi Città Metropolitana) per l'istituzione di
una  ATC  (ambito  territoriale  di  caccia)  dell'Alto  Mugello;  purtroppo  sia
l'allora amministrazione provinciale che le Associazioni venatorie (sempre a
livello  provinciale)  non  hanno  colto   questa  opportunità,  che  avrebbe
sicuramente  rilanciato l'Alto Mugello oltre che sotto l'aspetto faunistico
venatorio,  anche sotto l'aspetto economico,  se  si  considera  che l'attività
venatoria è una sorta di turismo specifico delle nostre zone.

I risultati delle ultime gestioni della ATC Firenze Nord Prato n. 4, non sono
stati  positive come ricadute in termini  di  lanci  di  selvaggina nel territorio
comunale e di investimenti per le aziende agricole.

L'ATC è stata commissariata ed è partita una nuova gestione che stenta a
decollare anche per una forte conflittualità a livello delle varie Associazioni
venatorie presenti nel Comitato di Gestione.

Le nostre proposte sono:

– Avviare un serio confronto con l'ATC di competenza e le associazioni,
per studiare la possibilità di avviare la gestione venatoria nel nostro
territorio  come  “Area  di  Programma”  con  garanzie  certe  di
investimenti in termini di lanci di selvaggina e per le aziende agricole;

– Siamo favorevoli  all'individuazione di  un  area   addestramento cani,
gestita  direttamente dalle Associazioni  venatorie,  al  fine di  avere la
possibilità di poterci svolgere gare su selvaggina liberata, ottenendo
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così  il  duplice  scopo e  ripopolare  le  aree  limitrofe  e  di  far  arrivare
nuove presenze sul nostro territorio;

– Impegnarsi per ottenere diverse modalità di intervento nelle zone non
vocate  alla  specie  cinghiale  ,  al  fine  di  limitare  i  danni  alle  colture
agricole ;

– iniziare  a  monitorare  e  censire  la  specie  “lupo”  particolarmente
protetta, in quanto in questi  ultimi anni si  è riscontrato un maggior
numero di presenze di esemplari nel territorio, che più volte si sono
spinti  anche  vicino  alle  abitazioni  creando  un  certo  disagio  e
preoccupazione nella popolazione;

– collaborare  e  dare  sostegno  alle  Associazioni  venatorie  che  si
impegnano concretamente nell'allevamento della selvaggina a scopo
di  ripopolamento e  nella  gestione delle  Zone di  Rispetto Venatorio
(ZRV);

– Organizzare una manifestazione venatoria “la festa della caccia” con
cadenza  annuale,  che  possa  portare  nuove  presenze  nel  nostro
territorio  e fare aggregazione per gli addetti ai lavori ed i passionisti,
proponendo mostre tematiche, vendita di articoli e accessori specifici,
gare  e degustazione di prodotti locali  ; il tutto affinché possa portare
una certa  ricaduta  economica  anche per  le  attività  commerciali  del
nostro comune, oltre che per creare una occasione di confronto tra i
cacciatori;

Per quanto riguarda la pesca, ci sarà massima apertura e disponibilità per le
iniziative  che  verranno  proposte  dalle  associazioni  dei  pescatori  locali.
Riteniamo importante,  collaborare  con la  Regione Toscana  ,  per  favorire
ripopolamenti di avannotti e trotelle nel Santerno e nei torrenti classificati a
salmonidi; controllo della qualità delle acque nei nostri torrenti e favorire la
rimonta  dei  salmonidi  (evitare  salti  di  quota  molto  elevati);  studiare  la
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fattibilità di una “zona no killing” nel Santerno, anche per incrementare il
turismo sportivo.

17.SICUREZZA PER I CITTADINI  E PROTEZIONE CIVILE :

– Richiesta di potenziamento delle forze dell'ordine per prevenire i furti
nelle  nostre  abitazioni,  per  combattere  lo  spaccio  di  droga  e  per
garantire  più  sicurezza  sulle  strade,  in  particolare  nel  periodo  di
maggiore influenza di motociclisti;

– Installazione di ulteriori telecamere per la prevenzione di atti vandalici;

– installazione nuovi punti luce nelle zone meno illuminate del territorio;

– Attivazione del servizio di Mailing List (anche con chat per WhatsApp)
per  informare  la  cittadinanza  in  tempo  reale  sugli  avvisi  della
protezione civile per le emergenze meteorologiche e in genere ;

– Mantenere attiva la pagina Facebook dell'Amministrazione Comunale
per  tenere  aggiornata  la  popolazione  costantemente  sui  vari
provvedimenti adottati  ,  nuovi progetti  ,  interventi temporanei sulla
viabilità , eventi calamitosi etc ;
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